

Historique du Pétanque Club Bressonnais

C'était en 2010, l'idée de s'organiser pour jouer ensemble à la pétanque était dans l'air à Bresson.

Jacques De CARVALHO et Lucien SARAGOSSI prirent l'initiative de réunir le 31 janvier 2011 tous ceux qui s'étaient montrés intéressés. Une vingtaine de Bressonnais étaient présents.

La décision de créer une association loi 1901 et de l'affilier à la structure fédérale (Fédération Française de Pétanque et Jeu Provençal) fut prise et l'équipe dirigeante constituée :

Jacques DE CARVALHO et Lucien SARAGOSSI : Président et vice-Président

Jean-Marie RIMÉ : trésorier

Michel CHARBONNEAU : secrétaire

Le temps de mettre au point les statuts de l'association et d'effectuer les démarches administratives, la création du « Pétanque Club Bressonnais » était officialisée (récépissé Préfectoral N° W381011155 du 16 février 2011) et mentionnée au journal officiel du 5 mars 2011 (page 1091, art 666)

Dans le même temps, le Comité de l'Isère de la F.F.P.J.P. officialisait notre rattachement à son « secteur 4 ».

La première Assemblée Générale du club eut lieu le 14 mars 2011.

Jean-Jacques GIANA rejoint alors l'équipe dirigeante.

Les lundis après-midi furent choisis pour la pratique « loisirs » et l'on constitua une équipe de vétérans pour participer dès l'année 2011 au championnat des clubs organisé par le Comité de l'Isère.

La municipalité de BRESSON mit à notre disposition l'allée ombragée du parc de la Mairie, effectua des travaux d'agrandissement de la surface de jeu, et l'équipe technique municipale en assure depuis un entretien régulier.

Depuis cette création, le Club assure plusieurs animations en cours d'année et héberge également quelques manches du championnat des Clubs.

Le nombre d'adhérents s'est accru au fil des ans (64 pour la saison 2023) et l'équipe dirigeante a évolué.